

温思业比

[合い言葉] やさしく かしこく たくましく

令和 6年 3月 5日 我孫子市立湖北小学校 我孫子市中里95番地 TEL.7188-1002

終わりと始まり

今年度も、いよいよ3月を残すだけになりました。コロナウイルス感染症が昨年の5月で5類に引き下げられたことにより、学年・学校行事がほぼ予定通りに実施することができました。今年度は創立150周年記念式典をはじめ、各学年の校外学習、地域との交流活動等も無事行われ、150周年の節目にふさわしい年度になりました。

先日2月27日(火)の「6年生を送る会」でも、4年ぶりに全校児童が体育館に集まって行われました。会では各学年とも感謝の気持ちがあふれる素敵な会となりました。今後も子どもたちが意欲的に取り組めるような行事や地域交流活動を模索して、実施していきたいと考えています。

過日、保護者の方々につきましてフォームスで学校評価アンケートを実施しましたが、多くの回答と貴重なご意見をいただくことができました。同様のアンケートを児童、教職員にも実施しました。どの項目も、おおむね高い評価でしたが、三者とも評価が低かった項目は、「自発的な学習」「挨拶・時間を守ること・言葉遣い」「学習の内容理解」でした。それ以外にも、保護者の評価が低い項目、教職員の評価が低い項目、児童の評価が低い項目がそれぞれありました。詳細は後日、湖北小学校ホームページやスクリレで配信いたしますのでご覧ください。三者の回答を総合的に分析し、今後の学校経営に生かしていきたいと考えています。

さて、3月は今年度のまとめをする時期です。また、4月からの進学・進級の準備をする大切な時期でもあります。6年生は中学校進学、1年生から5年生までの学年は学級編制を行いますので、不安を持っている子どもたちも多いと思われます。安心して次の学校・学年に進めるように、教職員一同、指導・支援していきたいと思います。年度がわりで、何かご心配な点、相談等がありましたら、遠慮なくお申し出ください。

最後になりましたが、保護者の皆様、地域の皆様、今年度における本校の教育活動への温かい御理解・御協力に、厚く感謝申し上げます。

校長 長田 英一

令和5年度 3月の予定

	41-0十及 5/101元							
1	金	全校朝会 そよかぜ号	13	水	おはなしたまご 6年大掃除			
4	月	卒業式練習開始	14	木	給食最終日 卒業式前日準備			
					~4年・6年 3: 5下校 5年 5:00頃下校			
5	火	6年湖北中部活動見学 15:30~16:20	15	金	卒業式(I 年~4 年 臨時休業)			
6	水	短縮4時間日課 13:40 下校	18	月	3時間日課 11:50 下校			
7	木	短縮4時間日課 13:40 下校	19	火	3時間日課 11:50 下校 3時間目大掃除			
8	金	短縮4時間日課 13:20 下校	20	水	春分の日			
		PTA 常任委員会 16:00						
12	火	スクールカウンセラー来校	21	木	3時間日課 11:50 下校			
			22	金	第3学期修了式 辞校式 11:30 下校			

~4月4日(木)まで春休み

令和6年度 4月の予定(3月5日現在の予定です。変更がある場合があります。)

5	金	着任式・始業式 11:30 下校	19	金	第一回避難訓練
8	月	3時間日課 11:50 下校	22	月	保護者全体会・学習参観(5 校時)・学級懇談会
					児童下校 14:40 PTA 常任委員会 16:00
9	火	給食開始	23	火	家庭確認① 5時間日課 14:40 下校
		入学式前日準備 短縮4時間日課			
		2~5年13:20下校 6年14:40頃下校			
10	水	入学式 (6年生参加予定)	24	水	家庭確認② 通常5時間日課 14:40下校
		2~5 年臨時休業			
П	木	年集団下校 :00 (~ 9 日)	25	木	短縮日課4時間 3:20下校(教職員研修のため)
12	金	そよかぜ号	26	金	年生を迎える会 家庭確認③ 5時間日課 4:20下校
					そよかぜ号
16	火	年給食開始・5 時間日課 (2~6年は6時間)	29	月	昭和の日
17	水	委員会活動	30	火	運動会練習開始
18	木	全国学力学習状況調査 (6年 国語・算数)			※5/18(土)運動会実施予定

※現在、来年度の教育課程について検討しています。時間割の時程等で若干の変更がある場合は、4月の始業式にお知らせします。

<お知らせとお願い>

○市の放送がなったら帰りましょう

市の放送は、帰る時間のお知らせだけでなく、大人への注意喚起です。学校では、市の放送が聞こえたら自宅に帰るよう指導しています。ご理解とご協力をお願いいたします。

○子どもたちだけで遠くへ出かけません

子どもたちだけで、電車やバスに乗って、商業施設で遊んでいるという話が市内でも出ています。金銭トラブルや犯罪に巻き込まれる可能性があり、生徒指導の観点からも学校では禁止しています。「自分の責任で」というご意見もありますが、楽しさが優先し、危険を軽んじる傾向が見られます。進学・進級を目前にした春休みは特に気持ちが緩みがちです。お子さんの行動の把握をお願いいたします。



○公共施設はみんなのもの 私有地は他人のもの

公共の場での過ごし方やマナーについて、地域の方よりご意見を何件か受けています。ゴミを散らかしたり、 私有地に勝手に入ったりと、悪いこと、いけないことだと気づいていないお子さんもいるようです。学校で継 続して指導しておりますが、大人の見逃しを子どもは良くおぼえています。

「何も言われていない。」「知らなかった。」とならないよう、保護者、学校、地域で「してはいけないこと」について共有できればと考えております。ご協力をお願いいたします。

○登校時間、欠席連絡等は8時10分までにお願いします

今までもお願いしてきましたが、湖北小学校は8時10分までに登校し、8時15分から朝の会を開始するという時間割があります。3学期もあと少しですので、残りの日数は始業時間を守って一日のスタートが切れるよう、ご家庭でも声かけをしていただけるとありがたいです。また、欠席連絡等も8時10分までにお願いします。

1 年間、本当にありがとうございました。

残りわずかですが、これまでと変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。 来年度も皆様のお力をおかりして、湖北小学校がよりよくなるよう努力していきたいと思います。 みなさまの優しい気遣いと、貴重なご意見ありがとうございました。